

「製氷機」も、設置されました！



R2. 7. 10

みつけ

商業施設でも見かけることがある機器です。



先週は、スポットクーラーが各教室に設置されたことをお知らせしましたが、引き続き、今週は「製氷機」も設置されました。場所は、中校舎1階です。1年生の教室から、2～5年生の昇降口へ向かう途中です。機器の試運転を行うため、子供たちに供給できるのは、火曜日からになります。予算の関係で、1台のみの設置であり、衛生上の課題もあるため、使用については教師が中心となり、各クラス交代で使うことを決めました。毎日雨が降る天気が続きますが、こんな機器を上手に活用し、うっとうしい日々を乗り切っていきたいです。

6年生

北部っ子プライド



1年生



教育長さんが、とても良い作品だと話されました。

7月7日（火）に、教育長さんを始め市教育委員会の方々が子供たちが学ぶ様子を参観くださいました。「コロナ禍のため、学習もうまく進まないのではと心配していたけれど、とても落ち着いている。学習のめあてを的確につかみ、取り組む姿を見ることが

できた。また、指導する教員が授業内容の研究をしっかりとやっている。」との声をいただきました。皆の励みになりました。

子供たちのがんばりは、お家の方々の支えのおかげと改めて感謝いたします。

・・・校長より・・・